

La santé publique de Cuba bénéficiera de la coopération avec la Russie dans le nucléaire



La Havane, 29 mars (RHC)- Cuba et l'Institut Unifié de Recherches Nucléaires de Dubna, en Russie, préparent de nouvelles actions pour élargir les échanges dans l'application de technologies de pointe dans la santé publique dans notre pays.

Des conversations récentes ont permis d'étendre la coopération aux domaines de l'imagerie pour les diagnostics médicaux et aussi aux projets de nanotechnologie liés à la santé.

Fidel Castro Díaz-Balart, assesseur scientifique du Conseil d'État cubain, a conduit une délégation qui a participé à la session du Comité de Représentants Plénipotentiaires des États Membres de l'Institut Unifié de Recherches Nucléaires.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/18931-la-sante-publique-de-cuba-beneficiera-de-la-cooperation-avec-la-russie-dans-le-nucleaire>



Radio Habana Cuba